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Hat aber den Nachteil, dass sodimm verwendet wird, da kann man die normalen DDR3 RAM
sticks nicht verwenden...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49482-i7-4790s-fragen-zur-richtigen-
verwendung/?postID=627780#post627780
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